



Participation de la présidente à un documentaire

République : un abécédaire populaire

La présidente de la Fédération, Régine Laurent, a participé au documentaire République: Un abécédaire populaire, la toute dernière création de Hugo Latulippe. Dans la lignée de ses œuvres Bacon et Manifestes en série, le cinéaste poursuit sa réflexion sur le Québec contemporain en abordant plusieurs grands enjeux de la société.

Ce documentaire est à l'affiche au Cinéma du Parc de Montréal depuis le 28 octobre et au Cinéma Cartier de Québec depuis le 29 octobre.

Pour visionner la bande-annonce, se rendre au www.cinemaduparc.com.

Action pour lutter contre la pauvreté



Le Collectif pour un Québec sans pauvreté, dont la FIQ est membre, mène actuellement une importante campagne auprès parlementaires siégeant à l'Assemblée nationale. commission Sa demande : obtenir une avec publique parlementaire consultation générale sur la question des cibles de revenus. Cette question, chère au Collectif, vise à ce que le Québec se dote de cibles qui permettront d'améliorer le revenu des personnes en situation de pauvreté.

Pour tous les détails sur la façon de participer à cette action, se rendre sur le site Web du Collectif au www.pauvrete.qc.ca.

À surveiller!

Le prochain Réseau des femmes aura lieu les 9 et 10 novembre prochains, à Sainte-Foy, sous le thème



« Femmes et environnement ».

Pour plus d'information, consulter le site Web de la Fédération.

Également à surveiller!

Le prochain Réseau des jeunes de la FIQ se tiendra les 16 et 17 novembre prochains. C'est sous le thème « La santé sans se priver! » que se déroulera



l'évènement réunissant des jeunes de partout à travers la province.

Attention: Changement de lieu

Veuillez noter que le Réseau des jeunes se tiendra au :

HOLIDAY INN SELECT (dans le quartier chinois), 99, avenue Viger Ouest, Montréal (Qc) H2Z 1E9

Pour plus d'information, consulter le site Web de la Fédération.

Abolition des primes pour les professionnelles en soins de l'Outaouais

Les syndicats de l'Outaouais sonnent l'alarme

Les syndicats affiliés de la région de l'Outaouais, soutenus par la FIQ, ont dénoncé hier, lors d'une conférence de presse, l'abolition des primes de soir et de nuit octroyées aux infirmières, infirmières auxiliaires et inhalothérapeutes détenant un statut particulier depuis 2007. À cet effet, la position des syndicats est claire et unanime : l'abolition des primes aura un effet néfaste sur la rétention des professionnelles en soins et risque de mettre en péril l'accessibilité et la continuité des soins dans la région.



Pour lire le communiqué, se rendre sur le site Web de la Fédération.